

Fuertes lluvias en el Norte de China dejan alto número de pérdidas humanas



La Habana, 23 julio (RHC)- El gobierno de Hebei, al norte de China, destinó más de 15 millones de dólares para enfrentar los desastres dejados por las fuertes lluvias que hoy contabilizan al menos 105 fallecidos y 104 desaparecidos.

De acuerdo con las autoridades provinciales del Ministerio de Asuntos Civiles, 52 000 casas colapsaron y otras 160 000 resultaron dañadas, mientras que se evacuaron más de 300 000 personas.

El informe afirma que las pérdidas directas por la adstrucción de más de 700 000 hectáreas de cultivo ascienden a 2 200 millones de dólares.

En el distrito de Jingxing se registró una precipitación media de 545,4 milímetros en 19 horas, cifra que supera al total de todo 2015, acotaron las autoridades de la provincia, que han enfrentado además cortes del suministro eléctrico, problemas en las comunicaciones y cierres de carreteras.

Desde el miércoles pasado las tormentas golpearon las provincias del noreste y centro del país siendo las más afectadas Henan, Lioning y Hebei, así como las municipalidades de Chongqing, Tianjin y Beijing.

Las autoridades aconsejaron a los residentes que tomen precauciones contra posibles inundaciones, deslizamientos de tierra y torrentes de lodo y rocas.

China tiene un sistema de alerta de cuatro colores en el cual el rojo representa el peligro más grave seguido por el naranja, amarillo y azul.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/100833-fuertes-lluvias-en-el-norte-de-china-dejan-alto-numero-de-perdidas-humanas>



Radio Habana Cuba